



**Premiado Wilfred Junge  
En Concurso de Música**

■ El compositor ganó con el tema "La Cantata del Pan y la Sangre", cuyo texto fue escrito por Miguel Arteche

Con el tema La Cantata del Pan y la Sangre, el compositor Wilfred Junge obtuvo el Premio Unico en el Concurso de Composición Musical organizado por el Instituto de Música y la Corporación de Extensión Artística de la Universidad Católica. El texto fue escrito por el poeta Miguel Arteche y seis de los siete miembros del jurado aprobaron la obra.

"La Cantata del Pan y la Sangre" se presentará el 14 de noviembre, a las 19 horas, en el Teatro Municipal, como parte de la celebración del Congreso Eucarístico. Será interpretada por la Orquesta de Cámara de la Universidad Católica e intervendrán Mary Ann Fones, como soprano solista; Fernando Lara, como barítono solista; y el actor Ramón Núñez, como narrador. La dirección estará a cargo del propio compositor Wilfred Junge.

Este último, recién nombrado director titular de la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Concepción, había logrado en 1978 el Premio del Primer Concurso de Composición Musical del Instituto de Música. La obra ganadora, "Divertimento R. F. 78 para cuerdas y piano", fue interpretada por la Orquesta de Cámara de la Universidad Católica.

Wilfred Junge ha escrito lieder, estudios para piano, canciones nerudianas y la Cantata Grisid, inspirada en la vida minera.

## Premiado Wilfred Junge en concurso de música [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Premiado Wilfred Junge en concurso de música [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)